

Rumah Warga di Huta I Nagori Landbow Digrebek, Polisi Amankan 3 Pria dan 1 Wanita

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.UPDATES.CO.ID

Sep 16, 2023 - 17:19



Keterangan Photo : Istimewa

SIMALUNGUN - Kalangan warga dikejutkan dengan kehadiran petugas Kepolisian di salah satu rumah warga, sekitaran Warung Nangka, Huta I, Nagori Landbow, Kecamatan Bandar, Kabupaten Simalungun, Jumat (15/09/2023) sekira pukul 10.00 WIB.

Informasi dihimpun, petugas Kepolisian menerima laporan dari masyarakat yang menyampaikan, aktifitas penghuni rumah itu yang dianggap mencurigakan. Setibanya di lokasi, petugas langsung melakukan pengrebekan.

"Belakangan ini aktifitas penghuni rumah (D alias W ; red) tidak hanya mencurigakan, tetapi meresahkan bagi warga tetangganya, akhirnya rumah itu didatangi polisi," ungkap nara sumber.

Kemudian, nara sumber mengungkapkan, setibanya di lokasi, personel Polsek Perdagangan langsung melakukan penggrebekan terhadap rumah permanen, dindingnya dicat berwarna hijau dikombinasi dengan warna putih.

"Rumah itu digrebek polisi dan tak lama kemudian kami melihat beberapa orang diamankan petugas," lanjut pria berambut plontos yang mengenakan kaos oblong berwarna biru.

Sementara, seorang wanita paruh baya yang juga warga setempat mengungkapkan, kecurigaan warga dikarenakan kedatangan orang-orang asing yang bukan warga setempat. Diterangkan, ke luar masuk di rumah D alias W, kemudian pergi.

"Kami tidak mengenal orang-orang yang datang, baik bersepeda motor maupun berjalan kaki yang hanya sebentar singgah ke rumah itu, lalu pergi," kata wanita berambut ikal itu, tak bersedia namanya disebutkan.

Seterusnya, wanita paruh baya berstatus ibu rumah tangga yang mengaku kediamannya tidak jauh dari lokasi penggrebekan menyebutkan, saat digrebek, bahwa ada tiga orang pria dewasa dan satu orang wanita di dalam rumah itu.

"Setelah rumah itu digrebek, dari dalam rumah, kami lihat petugas Kepolisian menggiring 3 orang pria dan 1 orang wanita. Terlihat, petugas juga membawa bungkusan," kata ibu rumah tangga itu menduga isi bungkusannya barang bukti narkoba.

Terpisah, Pangulu Nagori Landbow Chaidir saat dihubungi melalui pesan percakapan selularnya membenarkan, adanya kedatangan petugas Kepolisian melakukan penggrebekan di wilayah Nagori Landbow.

"Oh iya... Info lengkap sama Gamot karena saat itu yang mendampingi Gamot. Saya datang ke lokasi sudah dibawa tersangka," sebut Pangulu Chaidir.

Kemudian, Pangulu Chaidir menambahkan, dirinya terlambat datang ke lokasi, sedangkan pada saat penggrebekan berlangsung disebutkan, yang mendampingi petugas yakni Gamot (Kepling ; red) Huta III.

"Disebutkan, ada 4 orang tersangka dan salah satunya seorang perempuan," tutup Pangulu Nagori Landbow, Sabtu (16/09/2023) sekira pukul 15.55 WIB.

Sementara, Kapolsek Perdagangan AKP Juliapan, S.H., saat dihubungi melalui pesan percakapan selular terkait informasi yang diungkapkan warga, adanya penggrebekan yang berkaitan dengan jaringan peredaran narkoba.

"Maaf, langsung ke Sat Narkoba ya. Telah kita limpahkan ke Sat Narkoba Polres Simalungun yang lanjutkan penyidikannya, terima kasih ya," tulis Kapolsek Perdagangan dalam pesan singkatnya. Jumat (15/09/2023) sekira pukul 23.02 WIB.

Sementara, Kasat Narkoba Polres Simalungun AKP Adi Haryono, S.H., dihubungi melalui pesan percakapan selular, hingga rilis berita ini dilansir ke publik belum menanggapi penyampaian awak media ini. Sabtu (16/09/2023) sekira pukul 10.24 WIB